

## Süti – Cookie kezelés

A jelen Süti (angolul Cookie) Szabályzat (a továbbiakban: cookie) a kajtarvill.hu mint szolgáltató (“Szolgáltató”) által üzemeltetett honlap használatára vonatkozó cookie feltételeket tartalmazzák. A weboldal kialakításánál figyeltünk a cookie-k további felhasználására vonatkozó előírásokra. Ezen használatra vonatkozóan az alábbi előírásokat vettük figyelembe és ezeknek megfelelően használjuk:

- 2003. évi C. törvény az elektronikus hírközlésről
- 2001. évi CVIII. törvény az elektronikus kereskedelmi szolgáltatások, valamint az információs társadalommal összefüggő szolgáltatások egyes kérdéseiről
- 2011. évi CXII. törvény az információs önrendelkezési jogról és az információszabadságról
- 2002/58/EK irányelv (2002. július 12.) az elektronikus hírközlési ágazatban a személyes adatok kezeléséről, feldolgozásáról és a magánélet védelméről (“Elektronikus hírközlési adatvédelmi irányelv”)

Kérjük, hogy a dokumentumot figyelmesen olvassa el és csak akkor vegye igénybe szolgáltatásomat, amennyiben minden pontjával egyetért és azokat önre (a továbbiakban: Felhasználó) nézve kötelező érvényűnek elfogadja. Felhívjuk figyelmét, hogy jelen szabályzat csak az adott weboldalon történő cookie-kezelésre vonatkozik. Amennyiben ön a honlapon található, külső irányba történő hivatkozásra kattint, akkor keresse meg és olvassa át azon weboldal saját szabályzatát is.

### **A cookie / süti**

A cookie vagy süti jelentése: file-ok vagy információ darabkák, amelyeket internetes böngészője ment le honlapunkról és tárolja azokat az Ön gépén. Ezeknek a cookie-knak a segítségével ismeri fel a honlapunk anyagait tároló szerver számítógép a honlapunkra történő visszalátogatásakor, hogy Ön már járt a honlapjainkon.

A legtöbb internetes böngésző alapbeállításából kifolyólag elfogad cookie-kat. Ha úgy gondolja, átállíthatja böngészőjét, hogy a cookie-kat visszautasítsa vagy figyelmeztesse Önt arra, hogy cookie-kat küldtek az Ön gépére. Weboldalunk használ ilyen cookie fájlokat, egyes funkciók biztosítása érdekében vagy csupán kényelmi okok miatt. Az általunk használt cookie-k nem terhelik, lassítják és nem okoznak kárt az Ön számítógépében.

Az oldal Harmadik féltől származó cookie-k, süti használata is történik a weboldalon. A cookie-k, süti törölhetőek és tilthatóak a böngészőkből. Továbbá le is tilthatóak a süti, cookie-k. Ezen beállításairól a böngésző hivatalos weboldalán talál információt.

### **Mi a cookie-k célja?**

Többféle célra is használjuk ezeket a technológiákat, például a Felhasználó számára legrelevánsabb tartalom vagy hirdetés megjelenítésére; termékeink és szolgáltatásaink továbbfejlesztésére; valamint szolgáltatásaink biztonságának megőrzésére. Az általunk használt cookie-k, képpontok és egyéb hasonló technológiák pontos neve a szolgáltatások fejlesztésével és frissítésével időről-időre változhat.

### **Hogyan keletkezik a cookie?**

Először a kliens gép küld egy kérést a kiszolgáló irányába. Ekkor a kiszolgáló létrehoz egy egyedi azonosítót és ezt eltárolja a saját adatbázisában, majd az így létrehozott cookie-t az összes információval visszaküldi a kliensnek. Az így visszakapott információs cookie eltárolódik a kliens gépen.

## **Hogyan használódik a cookie?**

Amikor a kliens gép újra kapcsolatba lép a kiszolgálóval már hozzácsatolja az előzőleg már létrehozott és eltárolt cookie-t. A kiszolgáló összehasonlítja a kapott és az általa tárolt cookie tartalmát. Ez által könnyedén azonosítja pl. a regisztrált felhasználót.

## **Milyen cookie-t használunk?**

Többféle cookie van használatban, de minden weboldal másféle típusúakat használ. Honlapunk általában csak az alábbiakat használja, de a fejlesztések alkalmával előfordulhat, hogy az eddigieken felül újabb fajtákat is alkalmazunk.

### **Munkameneti/Átmeneti cookie:**

- ezek a cookie-k csak átmenetileg kerülnek az ideiglenes memóriába, ameddig a felhasználó az oldalon navigál. Amikor a felhasználó bezárja a böngészőt a cookie törlődik. Ezek a cookie-k nem tartalmaznak személyes adatokat és nem alkalmasak arra, hogy a látogatót beazonosítsa.

### **Tárolt/Állandó cookie:**

- ezek azok a cookie-k, amelyek minden alkalommal használatba kerülnek, amikor a felhasználó az oldalra látogat. A cookie-k fajtája alapján az alábbiak szerint használhatjuk ezeket:

### **Analitika/Elemzés:**

- ez mutatja meg, hogy a weboldalon belül merre járt, milyen termékeket nézett meg, mit csinált. A cookie élettartamától függően marad a kliens gépen. Olyan funkciók használhatják, mint például a Google Analytics vagy a Youtube. Ezek a cookie-k nem tartalmaznak személyes adatokat és nem alkalmasak arra, hogy a látogatót beazonosítsa.

### **Közösségi hálózatok:**

- lehetővé teszi, hogy könnyen hozzáférjen a közösségi média hálózatokhoz, megoszthassa véleményét, termékeink információit másokkal. olyan harmadik fél által nyújtott funkciók használhatják, mint például a Facebook, Twitter, Google+, Pinterest vagy a Youtube. Ezek a cookie-k tartalmazhatnak személyes adatokat és alkalmasak a látogató beazonosítására.

### **Média:**

- ezek segítségével képes például videókat megtekinteni az oldalon. Olyan harmadik fél által nyújtott funkciók használják, mint például a Youtube. Ezek a cookie-k nem tartalmaznak személyes adatokat és nem alkalmasak arra, hogy a látogatót beazonosítsa.

## **Funkcionális:**

- ez mutatja meg, hogy a felhasználó járt e már az oldalon és azt milyen eszközzel tette. Megjegyzi a felhasználó nevet, jelszót, választott nyelvet, tartózkodási információkat. Ezek a cookie-k tartalmazhatnak személyes adatokat és alkalmasak a látogató beazonosítására.

## **Reklám:**

- ezek segítségével az érdeklődésének megfelelő információkat, hírleveleket tudok küldeni a felhasználónak. Ezek a cookie-k tartalmazhatnak személyes adatokat és alkalmasak a látogató beazonosítására.

*A Cookie-k fajtaival és teljes mértékű funkciójukat leíró információkkal kapcsolatban keresse fel a [www.allaboutcookies.org](http://www.allaboutcookies.org) weboldalt.*

## **Hogyan történik a Cookie-k kezelése?**

Különbféle módokon, de a kliensnek lehetősége van többféle módon beállítani a cookie-k kezelésére vonatkozóan böngészőjét. Általánosságban elmondható, hogy az alábbiak szerint háromféle módon állíthatóak be a böngészők:

- Minden cookie elfogadása
- Minden cookie elutasítása
- Minden egyes cookie használatról értesítés kérése

A cookie-k beállításával kapcsolatban érdemes körülnézni böngészője „Opciók” vagy „Beállítások” menüjében vagy igénybe venni keresője „Segítség” menüjét. A leggyakrabban használt böngészők beállításával kapcsolatban segítséget nyújthatnak az alábbi weboldalak.

- Internet Explorer
- Firefox
- Chrome

Fontos megjegyezni, hogy a weboldal cookie kezeléssel készült. Amennyiben a kliens részlegesen vagy teljes egészében letiltja ezek használatát, megakadályozhatja a weboldal működését. Amennyiben ez így történik, lehetnek olyan funkciók és szolgáltatások, amelyeket nem fog tudni igénybe venni teljes, vagy részleges mértékben.

Akkor is használunk cookie-kat, ha nincs a Felhasználónak regisztrált fiókja, illetve ha kijelentkezett a fiókból. Ha például a Felhasználó kijelentkezett a fiókjából, a következők megkönnyítésére használunk cookie-kat:

- levélszemetet (spam) küldők fiókjainak azonosítása és letiltása
- a fiók helyreállítása, ha esetleg elvesztene a hozzáférés
- további biztonsági funkciók biztosítása, mint például a bejelentkezési értesítések és a bejelentkezés-jóváhagyások
- kiskorú személyek hamis születési dátummal való regisztrálásának megakadályozása
- az oldalon és máshol megjelenített hirdetések megjelenítése, kiválasztása, értékelése, mérése és értelmezése (a társvállalkozásaink vagy partnereink által vagy nevében megjelenített hirdetéseket is beleértve)

- elemzési információk összeállítása azokról a személyekről, akik szolgáltatásainkkal, valamint hirdetőink és partnereink weboldalaival érintkezésbe lépnek.

A szolgáltatások és használóinak rosszindulatú tevékenységekkel szembeni védelem érdekében akkor is elhelyezünk cookie-kat, ha nincs a Felhasználónak fiókja regisztrálva, de ellátogatott a webhelyünkre. Például ezek a cookie-k segítenek észlelnünk és megakadályoznunk a szolgáltatás megszakítását célzó támadásokat, valamint a hamis fiókok tömeges létrehozását.

Ha a böngészőben, vagy a készüléken vannak cookie-k, le tudjuk olvasni az adott cookie-t, amikor közösségi modullal rendelkező weboldalra látogat. A Közösségi honlapok (Facebook, Twitter, LinkedIn, GooglePlus) által létrehozott cookie-kért azon oldalakat üzemeltető felel, melyről az adott közösségi oldal honlapján tud informálódni.

This Cookie Policy (hereinafter referred to as "cookie") contains the cookie terms for the use of the website operated by the kajtarvill.hu as a service provider ("Service Provider"). We have paid attention to the requirements for the re-use of cookies when designing the website. For this use, the following specifications have been taken into account and used accordingly:

C 2003. law on electronic communications 2003

CVIII 2001. law on certain aspects of e-commerce services and information society services

CXII 2011. law on the right of information self-determination and freedom of information

Directive 2002/58/EC of 12 July 2002 on the processing, processing and protection of personal data in the electronic communications sector ('Electronic Communications Data Protection Directive')

Please read this document carefully and use my service only if you agree with all points and agree to you (hereinafter referred to as the User). Please note that this policy applies only to the processing of cookies on that website. If you click on the external link on the website, please also search for and review the own policies of that website.

## **The cookie/ cookie**

Cookie meaning: files or pieces of information that are saved and stored on your computer by your internet browser. These cookies are used to recognize the server computer that hosts the materials on our website when you visit our website that you have already visited our websites.

Most Internet browsers accept cookies by default. If you think you can change your browser to reject cookies or warn you that cookies have been sent to your computer. Our website uses such cookie files to provide certain features or for convenience only. The cookies we use do not burden, slow down or cause no damage to your computer.

Third-party cookies and cookies are also used on this website. Cookies, cookies can be deleted and banned from browsers. You can also disable cookies and cookies. For more information about these settings, visit the browser's official website.

## **What is the purpose of cookies?**

We use these technologies for a variety of purposes, such as the content or ad that is most relevant to the User; our products and services; and the security of our services. The exact names of cookies, pixels, and other similar technologies we use may vary from time to time by developing and updating the services.

## **How does a cookie be generated?**

First, the client machine sends a request to the server. The server then creates a unique IDENTIFIER and stores it in its database, and then sends the resulting cookie back to the client with all the information. The information cookie that you receive is stored on the client machine.

## **How does the cookie be used?**

When the client machine reconnects with the server, it already attaches the previously created and stored cookie. The server compares the contents of the cookie received and stored by it. This makes it easy to identify, for example, the registered user.

## **What cookie do we use?**

There are several types of cookies in use, but each website uses different types. Our website usually only uses the following, but in addition to the improvements, we may also use new varieties.

### **Session/Temporary Cookie:**

These cookies are only temporarily added to temporary memory as long as the user navigates the page. When the user closes the browser, the cookie is deleted. These cookies do not contain personal information and are not suitable to identify the visitor.

### **Stored/Persistent cookie:**

these are cookies that are used every time the user visits the site. Based on the type of cookies, we may use them as follows:

### **Analytics/Analysis:**

This shows where you've been within the website, what products you've looked at, what you've done. Depending on the lifetime of the cookie, it remains on the client machine. It can be used by features such as Google Analytics or Youtube. These cookies do not contain personal information and are not suitable to identify the visitor.

### **Social networks:**

Allows you to easily access social media networks, share your views, and product information with others. can be used by third-party features such as Facebook, Twitter, Google+, Pinterest or Youtube. These cookies may contain personal information and are suitable for identifying the visitor.

### **Media:**

For example, you can view videos on the page. It is used by third-party features such as Youtube. These cookies do not contain personal information and are not suitable to identify the visitor.

### **Functional:**

This shows whether the user has visited the site and what device he did it with. Remembers the user name, password, language chosen, location information. These cookies may contain personal information and are suitable for identifying the visitor.

### **Advertising:**

this will allow me to send information and newsletters to the user that are relevant to their interests. These cookies may contain personal information and are suitable for identifying the visitor.

*For information about the types of Cookies and the information describing their full functionality, please visit the [www.allaboutcookies.org](http://www.allaboutcookies.org) website.*

## **How are Cookies managed?**

In various ways, the client has the option to configure his browser for cookie management in several ways. In general, there are three ways to set up browsers:

Accept all cookies

Reject all cookies

Request notification of each cookie usage

For cookie settings, you may want to check your browser's "Options" or "Settings" menu or the "Help" menu in your browser. The following web pages can help you with the settings of the most frequently used browsers.

Internet Explorer

Firefox

Chrome

It is important to note that the website is made with cookie management. If the client partially or completely disables their use, it may prevent the website from functioning. If this is the case, there may be features and services that you will not be able to use in full or partial.

We also use cookies if you do not have a registered account with the User or if you are logged out of the account. For example, if the User is signed out of their account, we use cookies to facilitate the following:

identify or disable spam senders' accounts

recovery of your account in case you lose access

provide additional security features such as sign-in notifications and sign-in approvals

prevent minors from registering with false birth dates

show, select, evaluate, measure and interpret ads displayed on the site and elsewhere (including ads displayed by or on behalf of our affiliates or partners)

compiling analytical information about people who come into contact with our services and the websites of our advertisers and partners.

To protect the services and users from malicious activity, we place cookies even if the User does not have an account registered but has visited our website. For example, these cookies help us detect and prevent attacks aimed at interrupting the service, as well as the mass creation of fake accounts.

If you have cookies in your browser or device, you can read that cookie when you visit a website with a social module. Cookies created by social media websites (Facebook, Twitter, LinkedIn, GooglePlus) are responsible for hosting sites that you can inform on the website of that social network.

## **Cookie Verwaltung**

Die derzeit gültige Cookie (im Weiteren Cookie) Verordnung bezieht sich auf die Cookie Verwaltung der Webseite von kajtarvill.hu (im Weiteren Anbieter). Bei der Erstellung der



Webseite haben wir auf die Vorschriften von den weiteren Anwendungen der Cookies geachtet. Für diese Anwendungen haben wir folgende Vorschriften beachtet und dem entsprechend haben wir sie auch angewendet:

- Gesetz aus dem Jahr 2003 für die elektronische Kommunikation
- Gesetz aus dem Jahr 2001 für die elektronische kommerzielle Dienstleistungen, im Weiteren Dienstleistungen und bestimmte Aspekte der Informationsgesellschaft
- Gesetz aus dem Jahr 2011 / Gesetz CXII. für Selbstbestimmung, das Recht auf Information und Informationsfreiheit
- Richtlinie 2002/58/EK (12. Juli.2002.) die elektronische Kommunikation, die Verarbeitung und der Schutz der Privatsphäre von persönlichen Daten (Richtlinie für elektronische Kommunikation)

Bitte lesen Sie die Dokumente sorgfältig durch und nur dann nehmen Sie meine Dienste in Anspruch, wenn Sie mit allen Punkten einverstanden sind und diese auf sich bezogen (im Weiteren: Anwender) verbindlich einhalten können. Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass diese Verordnung sich nur auf die Cookie Verwaltung dieser Webseite bezieht. Wenn Sie auf dieser Webseite auf einen Link klicken der auf eine andere Webseite zugreift, dann suchen Sie bitte und lesen Sie auch die eigene Verordnung dieser Webseite.

## **Die Cookies**

Die Bedeutung von Cookies: Bruchstücke von Dateien oder Informationen, die der Internet Browser von der Webseite speichert und auf Ihrem PC aufbewahrt. Mit Hilfe dieser Cookies werden die Daten bei einem erneuten Besuch auf der Webseite im Server erkannt, somit kann man erkennen, dass Sie schon einmal auf dieser Seite gewesen sind.

Die Grundeinstellung der meisten Internet Browser akzeptieren Cookies. Wenn Sie möchten, können die Internet Browser so eingestellt werden, dass sie die Cookies grundsätzlich ablehnen oder Sie informieren wenn Sie Cookies auf ihrem PC empfangen haben. Unsere Webseite nutzt solche Cookies, um gewisse Funktionen zu sichern oder nur aus Bequemlichkeitsgründen. Die von uns genutzten Cookies belasten nicht, verlangsamen nicht oder verursachen Schaden an Ihrem PC.

Auf der Webseite werden Cookies von einer dritten Partei angewendet. Die Cookies können aus dem Internet Browser gelöscht oder blockiert werden. Im Weiteren können die Cookies auch gesperrt werden. Über diese Einstellungen finden Sie weitere Informationen auf der offiziellen Webseite des Browsers.

## **Was ist der Zweck der Cookies?**

Diese Technologie wird vielseitig angewendet, zum Beispiel um den relevantesten Inhalt oder Anzeige für den Anwender darzustellen; um unsere Produkte und Dienstleistungen weiter zu entwickeln; im Weiteren um die Sicherheit unserer Dienstleistungen zu bewahren. Der genaue Name der von uns verwendeten Cookies, Pixel und ähnlichen Technologien ändert sich von Zeit zurzeit durch die Weiterentwicklung und Aktualisierung der Dienstleistungen.

## **Wie entsteht ein Cookie?**

Zuerst schickt der Klient PC eine Anfrage Richtung Server. Danach wird vom Server ein individuelles Kennzeichen erstellt und das speichert er in seiner eigenen Datenbank, dann werden die so erstellten Cookies mit den gesamten Informationen zum Klient zurückgeschickt. Die so zurückgeschickten Information Cookies werden dann auf dem Klient PC gespeichert.

### **Wie wird ein Cookie angewendet?**

Wenn der Klient PC erneut sich mit dem Server in Verbindung setzt, erscheinen auch die schon erstellten und gespeicherten Cookies. Der Server vergleicht den Inhalt von den erhaltenen und von im gespeicherten Cookies. So kann er, zum Beispiel den registrierten Anwender, leicht erkennen.

### **Welche Cookies werden verwendet?**

Mehrere Cookies sind in Anwendung, aber jede Webseite verwendet andere Typen. Unsere Homepage verwendet meistens folgende, aber nach den Aktualisierungen kann es vorkommen, dass wir über unseren eigenen, neu Typen anwenden werden.

#### **Workflow / vorübergehende Cookies:**

- diese Cookies kommen nur vorübergehend in die vorläufige Memory, solange der Anwender auf der Seite ist. Wenn der Anwender den Internet Browser schließt, werden die Cookies gelöscht. Diese Cookies beinhalten keine persönlichen Daten und sind auch nicht dafür geeignet den Besucher zu identifizieren.

#### **Gespeicherte / ständige Cookies:**

- diese Cookies werden jedes Mal angewendet, wenn der Benutzer die Seite anklickt. Diese Cookies werden nach Typ wie folgt angewendet:

#### **Analyse:**

- Diese zeigen, wo man innerhalb der Webseite gewesen ist, welche Produkte angeschaut wurden, was man getan hat. Nach der Lebensdauer der Cookies bleiben sie auf dem Klient PC. Diese können von folgenden Funktionen verwendet werden, wie zum Beispiel Google Analytisch oder YouTube. Diese Cookies beinhalten keine persönlichen Daten und sind nicht dafür geeignet den Anwender zu identifizieren.

#### **Soziales Netzwerk:**

- dadurch ist es leichter an das soziale Netzwerk zu kommen, Meinungen, Informationen über Produkte zu teilen. Diese werden von folgenden Partnern genutzt wie zum Beispiel Facebook, Twitter, Google+, Pinterest oder Youtube. Diese Cookies beinhalten persönliche Daten und sind dafür geeignet den Anwender zu identifizieren.

#### **Medien:**

- mit diesen können Sie Videos auf der Seite ansehen. Sie werden von dritten Parteien genutzt wie zum Beispiel Youtube. Diese Cookies beinhalten keine persönlichen Daten und sind auch nicht dafür geeignet den Anwender zu identifizieren.

#### **Funktion:**

- das zeigt, ob der Anwender schon einmal auf dieser Seite gewesen ist und mit welchem Gerät. Merkt sich den Namen des Anwenders, Passwort, ausgewählte Sprache, Informationen über Aufenthalt. Diese Cookies beinhalten persönliche Daten und sind dafür geeignet den Anwender zu identifizieren.

#### **Werbung:**

- damit können die notwendigen Informationen, Newsletter, an den Anwender verschickt werden. Diese Cookies beinhalten persönliche Daten und sind dafür geeignet den Anwender zu identifizieren.

*Für weitere Informationen über die Sorten der Cookies und deren umfassende Funktionen, besuchen Sie die Webseite [www.allaboutcookies.org](http://www.allaboutcookies.org)*

#### **Wie werden Cookies behandelt?**

Es gibt viele Möglichkeiten, aber der Anwender hat auch mehrere Möglichkeiten seinen Internet Browser bezüglich der Cookies einzustellen. Allgemein kann man sagen, dass der Internet Browser auf 3 verschiedene Art und Weisen eingestellt werden kann:

- Alle Cookies annehmen
- Alle Cookies ablehnen
- Über die Anwendung der Cookies eine Nachricht schicken

Wenn Sie sich über die Einstellungen der Cookies informieren möchten, ist es ratsam bei den „Optionen“ oder „Einstellungen“ des Browsers nachzusehen, im Weiteren im Hilfe Menü nachzulesen. Über die häufigsten Browser Einstellungen können folgende Webseiten Hilfestellung geben.

- Internet Explorer
- Firefox
- Chrome

Es ist wichtig zu bemerken, dass die Webseite mit Cookie Verwaltung erstellt wurde. Wenn der Klient teilweise oder im Ganzen die Anwendung dieser ablehnt, das kann die Nutzung der Seite verhindern. Wenn dies so ist, können Funktionen und Dienstleistungen gar nicht oder nur teilweise genutzt werden.

Auch dann werden Cookies verwendet, wenn der Anwender keinen registrierten Account hat, bzw. wenn er sich aus diesem abgemeldet hat. Wenn zum Beispiel der Anwender seinen Account abgemeldet hat, benutzen wir die Cookies um folgende Funktionen zu vereinfachen:

- Die Accounts von Junk-mail (Spam) Sender zu identifizieren und sperren
- Die Wiederherstellung des Accounts, wenn eine Anmeldung nicht mehr möglich ist

- Um weitere Sicherheitsfunktionen zu sichern, wie zum Beispiel Meldungen beim Eintritt und die Bestätigung beim Eintritt
- Verhindern dass sich Minderjährige mit falschem Geburtsdatum registrieren können
- Das Darstellen, Auswählen, Bewerten, Messen und Analysieren von Anzeigen an der aktuellen oder auf anderen Seiten (von Partnerunternehmen oder Partnern oder in dessen Namen dargestellte Anzeigen)
- (Eine Zusammenstellung von analytischen Informationen über die Personen, die mit Ihren Dienstleistungen im Weiteren mit Anzeigen und mit den Webseiten der Partner in Kontakt treten).

Es werden auch Cookies angewendet um Dienstleistungen und deren Anwender von böartigen Tätigkeiten zu schützen, selbst dann wenn kein Account registriert ist, aber die Webseite besucht wurde. Zum Beispiel diese Cookies helfen das Bemerkten und Verhindern von Angriffen, die dazu dienen die Dienstleistung zu unterbrechen, im Weiteren dass Accounts scharenweise erstellt werden.

Wenn im Internet Browser oder auf dem PC Cookies sind, können wir diese Cookies lesen, wenn jemand eine Webseite mit sozialem Netzwerk besucht. Für die Cookies auf den sozialen Webseiten (Facebook, Twitter, LinkedIn, GooglePlus) sind die Betreiber zuständig, und über diese kann man auf den sozialen Webseiten sich informieren.